

PlantaDoce.

Empresa

Ribera Salud impulsa Nefrosol con la puesta en marcha de un centro de diálisis en Alicante

La sociedad, participada al 50% por el grupo hospitalario y Quilpro, presta sus servicios a pacientes del sistema público, en virtud del concierto con el departamento de Salud valenciano.

PlantaDoce
7 jun 2019 - 11:27



Ribera Salud impulsa su negocio de diálisis. Nefrosol Salud, una unión temporal de empresas (UTE) participada al 50% por Ribera Salud y Quilpro Diálisis, ha abierto su primer centro especializado en esta área en el residencial Mirador del Bulevar, en Playa de San Juan (Alicante).

La instalación ofrece una atención integral a los pacientes dializados en sus 1.200 metros cuadrados de superficie, dividida en cuatro salas, con 40 equipos y una sala de espera. Así lo ha informado este viernes Ribera Salud en un comunicado.

Nefrosol Salud es una UTE adjudicataria del concurso de diálisis convocado por la consejería de Sanidad de la Generalitat Valenciana, con un contrato de tres años, más dos de prórroga. La empresa atiende a los pacientes del sistema público del

PlantaDoce.

departamento de salud de San Juan, con más de 219.000 habitantes.

El centro cuenta con 1.200 metros cuadrados y está dividido en cuatro salas

Este nuevo centro de diálisis comenzó a funcionar el pasado 30 de mayo con una plantilla de 20 personas, entre médicos nefrólogos, personal de enfermería, técnicos y administración y ha agrupado en un solo punto a los pacientes procedentes de tres centros (Vistahermosa, Perpetuo Socorro y San Juan) que ya reciben el tratamiento en las nuevas instalaciones.

Los pacientes de Nefrosol reciben una atención integral en este centro, gracias al acuerdo de colaboración con Alcer Alicante, la asociación para la lucha contra las enfermedades del riñón. La instalación funciona ya a pleno rendimiento, con 115 pacientes divididos en tres turnos desde la mañana a la noche los lunes, miércoles y viernes, y otro turno los martes, jueves y sábados.